
1 

令和 1 年 11 月役員会便り 

去る 11 月 24 日に取締役 10 名、監査役 1 名の出席並びに執行役員 2 名・顧問 1 名および事務

局 5 名の参加により、ブリックアンドウッドクラブに於いて取締役会が開催されました。 
議決事項 
（１）代表取締役選任について 
  引続き木内取締役を代表取締役社長に選任しました。 
 
（２）今後 1 年間の取締役会開催便日ついて 

本年 12 月以降 1 年間の取締役会の日程を決めました。 
 
（３）執行役員の任命と役員の担当について 
  執行役員と一部取締役を含む役員の担当を現状通りと決めました。 
 
報告事項 
（１）最近のゴルフ場の売り上げ状況について                  

10 月の来場者数は 2,276 名で前年比 392 名減少しました。平日は営業日数が 1 日少ないとは言え

1,314 名で 204 名の減少、土日祝日は営業日が 1 日多いにも拘らず台風 19 号による 12 日土曜

のクローズと翌日曜の来場手控え、加えて体育の日と 19 日土曜も雨が絡み、962 名で 188 名減

少しました。 
この結果ゴルフ場売上は 2,141 万円で前年比 484 万円減少し、計画比 576 万円の未達でした。 
来場者数の減少 392 名に比し、売上の減少が 484 万円とやや減少が多いのは、ゲスト来場者の 
減少が多かったためです。 

   当期初の 9 月と 10 月累計では、来場者数が 4,030 名で前年同期 874 減少し、計画比では 967 名 
未達でした。ゴルフ場売上は 3,869 万円で前年同期比 1,050 万円減少し、計画比では 1,134 万 
円未達でした。 

  
11 月の途中経過                            

11 月 23 日迄の経過は、来場者数が 2,134 名で前年同日比 57 名減少（内有料 41 名減少）でし

た。平日は 68 名減少し、土日祝日は 11 名増加しています。 
ゴルフ場売上げは 2,101 万円で、前年同日比 187 万円減少でした。 

 
（２）平日組売りの実績報告について                   
  10 月実績は 105 組 394 人で前年比 26 組 117 人減少でした。 
 
（３）前月の入退会状況について 

10 月の入会は 1 口 1 名（他に親族間譲受 1 口）、退会は 2 口 3 名（休会 1 と B コース 1）でした。 
11 月 23 現在では入会が 1 口 1 名、別途手続き中が 5 口 6 名で、退会が 1 口 2 名（休会中）です。 

 
（４）コースの状況について                        

台風被害の復旧状況を含むコースの状況について、報告が有り対策を協議しました。 
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（５）クランの 10 月の実績について                     
  クランの最近の状況について報告が有りました。 
 
（６）宿泊と送迎の変更実施後の状況について 
  10 月 1 日に変更した送迎バスと宿泊の状況について次の通り報告がありました。 

10 月末日迄で、送迎の内鶴舞は土日主体に 9 回で今までと変わらず。袖ケ浦へは 3 回でまだ少

ない。貸切りは土日主体に 6 回で今までとあまり変わらない。ジュニアレッスンは利用中。 
   宿泊は、大部屋が 7 回 47 人で、個室からシフトが有ったとしてもあまり変わらない。 

    11 月 24 現在では、送迎の鶴舞は５回で少なく、袖ケ浦は既に５回でやや増加傾向、貸切バス

は８回で少し増えているが、季節性勘案あまり変わらず、送迎全体では大きな変化はない。 
    大部屋の宿泊は６回であまり変わらないが、紹介したような近隣宿泊施設は利用されている。   

11 月から営業開始した近隣 4 ゴルフ場に送迎するゴルフバス直行便は、今のところ利用が無い

が、周知不足なのでメールその他で周知を図る。 
 
（７）11 月定例理事会の内容報告について             ホームページご参照   

11月 18日開催の理事会では各委員会の報告と代取から総会で報告する 33期事業報告の説明を行 
った他、特記事項は次の通りの旨報告が有りました。 
 ①フェローシップ委員会から、2020 年 4 月施行の受動喫煙防止法と、たばこのマナーについて 
 ②自社ウエブによる予約受付について 
③名義変更登録料について  12 月末期限の暫定期間を同内容で来年 8 月末まで延長する。 
④5 月 30 日の土曜日貸し切り営業について メンバーの貸切りなので特に反対は無し。 

    ⑤クリスマスカップ申し込み状況について まだ申込が少ない。 
 
協議報告事項 
（１）ミュアヘッド・フィールズに関する件 

ミュアヘッドミュージアムを 12 月 7 日にオープンとすることとしました。 
 
（２）その他                             

   ①宿泊について 
    会員総会で質問と要望の有った宿泊の復活について、消防と建築関係当局に事情聴取し  
    交渉を行った経過の報告が有りました。極めて困難な事情に有りますが、引継き努力します。 
   ②技能実習生について 

     人手不足に対応して、海外の技能実習生受け入れを行う方向で調査を実施することとしました。 

   ③ホームページについて 
既にメンバー有志にお願いしてウェブサイトやＳＮＳでの発信強化を検討していただいていま

すが、これを役員会からの委嘱による『外部発信強化チーム』として正式に発足させることとし

ました。 
  以 上  


